

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang diuraikan pada bab IV, maka dapat disimpulkan bahwa upaya mahasiswa dalam mewujudkan *the character building university* pada Enam Pilar Karakter Universitas Negeri Medan terlihat di bawah ini, yaitu:

1. Dipercaya (*Trustworthiness*) yaitu seseorang dipercaya karena jujur ucapannya, benar tindakannya, tuntas dan berkualitas pekerjaannya. Dalam hal ini usaha mahasiswa untuk mewujudkan *the character building university* adalah 73,67% dapat dikatakan mahasiswa berkarakter dipercaya dalam mewujudkan *the character building university*.
2. Menghormati (*Respect*) yaitu seseorang dikatakan menghormati orang lain jika ucapannya sopan, perilakunya santun serta tindakannya bermanfaat bagi orang lain. Dalam hal ini mahasiswa sangat memiliki sikap dalam menghormati sesama manusia. Oleh karena itu, upaya mahasiswa untuk mewujudkan *the character building university* adalah 72% dapat dikatakan mahasiswa berkarakter menghormati dalam mewujudkan *the character building university*.
3. Memelihara Keadilan (*Fairness*) yaitu seseorang yang memelihara keadilan akan mengutamakan kepentingan negara, bangsa, orang banyak di atas kepentingan pribadi dan atau kepentingan kelompok. Dalam hal ini mahasiswa sangat memiliki sikap dalam memelihara keadilan. Oleh karena itu, upaya mahasiswa dalam mewujudkan *the character building university* adalah

71,17% dapat dikatakan mahasiswa berkarakter memelihara keadilan dalam mewujudkan *the character building university*.

4. Peduli (*Caring*) yaitu seseorang yang peduli akan selalu penuh perhatian terhadap keberadaan orang lain. Dalam hal ini mahasiswa sangat memiliki sikap peduli terhadap sesama manusia. Seperti dalam wawancara terhadap beberapa mahasiswa jurusan PP-Kn angkatan 2011, mereka mengatakan bahwa sikap peduli perlu ditanamkan disetiap pribadi, yaitu peduli terhadap kebersihan kampus, peduli terhadap tata tertib kampus dan masih banyak lagi sikap peduli yang perlu ditanamkan. Oleh karena itu, upaya mahasiswa dalam mewujudkan *the character building university* adalah 73,17% dapat dikatakan mahasiswa berkarakter peduli dalam mewujudkan *the character building university*.
5. Bertanggung Jawab (*Responsibility*) yaitu seseorang disebut bertanggungjawab jika dapat mengendalikan diri dari sesuatu yang merugikan. Dalam hal ini mahasiswa sangat memiliki sikap bertanggung jawab terhadap sesama manusia. Oleh karena itu, upaya mahasiswa dalam mewujudkan *the character building university* adalah 72,83% dapat dikatakan mahasiswa berkarakter bertanggung jawab dalam mewujudkan *the character building university*.
6. Kewargaan (*Citizenship*) yaitu seseorang warga yang baik akan berpartisipasi aktif dalam memelihara keberlangsungan dan keberlanjutan kehidupan dan lingkungan. Dalam hal ini mahasiswa sangat memiliki sikap kewargaan terhadap sesama manusia. Oleh karena itu, upaya mahasiswa dalam mewujudkan *the character building university* adalah 72% dapat dikatakan

mahasiswa berkarakter kewargaan dalam mewujudkan *the character building university*.

Dengan demikian, jurusan PP-Kn untuk mewujudkan *the character building university* dalam Enam Pilar Karakter Universitas Negeri Medan sudah berkarakter.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas, penulis memberikan saran kiranya mahasiswa dapat menanamkan dan mengimplementasikan enam pilar karakter unimed yaitu dipercaya, menghormati, memelihara keadilan, peduli, bertanggungjawab, dan kewargaan, baik di dalam kampus, luar kampus ataupun di kehidupan sehari-hari. Sehingga jurusan PP-Kn dapat menjadi jurusan yang lebih baik dan mahasiswa-mahasiswa dapat menjadikan jurusan ini, menjadi jurusan yang unggul baik di bidang akademik maupun dalam sikap dan perilaku para mahasiswa yang dapat mewujudkan *the character building university*.

THE
Character Building
UNIVERSITY